

Die Mess op Kölsch ist beliebt in Buschdorf

Viele Tollitätenpaare waren wieder in der Kirche mit dabei



■ Ein besonderer Höhepunkt war die Weihe der neuen Standarte des Karnevalsausschusses Buschdorf. FOTO: PRIVAT

(SF/JW).- Die Buschdorfer feierten bereits zum zehnten Mal ihre „Mess op Kölsch“.

In der bis auf den letzten Platz gefüllten St. Aegidius-Kirche waren neben dem Buschdorfer Prinzenpaar Luigi I. & Prinzessin Doreen I. auch das Kinderprinzenpaar aus Rheindorf, Prinz Sebastian II. & Prinzessin Jennifer II., sowie das Prinzenpaar der Stadt Langenfeld, Prinz Benno I. & Prinzessin Birgit I., anwesend. Als Ehrenmitglied des Karnevalsausschusses Buschdorf zelebrierte Ehrendechant Monsignore Alfred

Hausen die Messe hervorragend in seiner Kölschen Muttersprache. Musikalisch unterstützt wurde er dabei vom Sankt Aegidius-Chor, und die anwesenden Besucher sangen die kölschen Melodien begeistert mit. Ein besonderer Höhepunkt war die Weihe der neuen Standarte des Karnevalsausschusses Buschdorf, der mit ca. 50 Mitgliedern anwesend war. Monsignore Hausen begleitete die Weihe mit dem Wunsch, dass die Standarte überall Freude und Frieden verbreiten möge. Am Ende der Messe wurde

Ehrendechant Monsignore Hausen mit dem Verdienstorden in Bronze des Regionalverbandes Rhein-Sieg-Eifel im Bund deutscher Karneval u. a. für sein karnevalistisches Engagement im Karnevalsausschuss Buschdorf und der kfd (Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands) Buschdorf geehrt. Beim anschließenden Empfang im Pfarrzentrum war man sich darüber einig, dass die „Mess op Kölsch“ immer wieder einen Höhepunkt im karnevalistischen Buschdorfer Treiben darstellt.

General Anzeiger:

Buschdorf. (msa) Großen Andrang gab es bei der "Mess op Kölsch" in Buschdorf. In der Kirche Sankt Aegidius, in der kein Platz unbesetzt blieb, zelebrierte Ehrendechant Monsignore Alfred Hausen die Messe in seiner kölschen Muttersprache. Musikalische Unterstützung erhielt er dabei vom Sankt Aegidius-Chor. Neben den Buschdorfer Tollitäten, Prinz Luigi I. und Prinzessin Doreen I., nahmen auch das Kinderprinzenpaar aus Rheindorf, Prinz Sebastian II. und Prinzessin Jennifer II., sowie das Prinzenpaar aus der Stadt Langenfeld, Prinz Benno I. und Prinzessin Birgit I., auf den Bänken Platz.

Ein besonderer Höhepunkt war die Weihe der neuen Standarte des Karnevalsausschusses Buschdorf. Am Ende der Messe wurde Monsignore Hausen für sein karnevalistisches Engagement mit dem Verdienstorden in Bronze des Regionalverbandes Rhein-Sieg-Eifel im Bund deutscher Karneval ausgezeichnet.